
ATA NÚMERO TRINTA E UM / SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12 
DE JULHO DE 2010.
 
Aos doze dias do mês de julho de dois mil  e dez, nas dependências da Câmara 
Municipal de Telêmaco Borba, Estado do Paraná, reuniram-se os Vereadores por 
convocação da Senhora Presidente em Sessão Ordinária. Estando na Presidência a 
Vereadora  Aparecida  de  Fátima  Ribeiro  Fraza,  ausentes  os  Vereadores  Gilson 
Pereira dos Santos, Neri Rafael Mangoni e Sérgio de Souza Bueno, que justificou a 
ausência,  presentes os demais  Vereadores que assinam o livro de presença.  Os 
trabalhos foram iniciados às 17 horas  e  30 minutos,  com a leitura do livro de 
Deuteronômio,  capítulo  10,  versículo  11  ao  16  pelo  Vereador  Mario  César 
Marcondes. A Senhora Presidente convocou e nomeou o Vereador Ezequiel Ligoski 
Betim como 2º Secretário “ad-hoc” para os trabalhos da sessão. Na sequência levou 
para apreciação do Plenário a Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 28 de junho 
de  2010,  a  qual  foi  declarada  aprovada.  Dando  continuidade  aos  trabalhos  do 
legislativo  a  Presidente  solicitou  do Secretário  Designado a  leitura  da matéria 
inscrita no expediente que constou: 01 – OFÍCIO Nº 098/2010-GP-CV, de 29 
de junho de 2010, pedido de prorrogação de 15 dias do prazo para resposta aos 
Requerimentos Nº 090/10 e Nº 091/10; 02 – OFÍCIO Nº 099/2010-GP-CV, de 
29 de junho de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 087/10 de iniciativa do 
Vereador Mario César Marcondes;  03 – OFÍCIO Nº 100/2010-GP-CV, de 29 
de junho de 2010,  em  resposta  ao  Requerimento  Nº  088/10  de  iniciativa  do 
Vereador Mario César Marcondes;  04 – OFÍCIO Nº 101/2010-GP-CV, de 29 
de junho de 2010,  em  resposta  ao  Requerimento  Nº  089/10  de  iniciativa  do 
Vereador Mario César Marcondes;  05 – OFÍCIO Nº 102/2010-GP-CV, de 01 
de julho de 2010, pedido de prorrogação de 15 dias do prazo para resposta aos 
Requerimentos Nº 092/10 ao Nº 095/10; 06 – OFÍCIO Nº 104/2010-GP-CV, de 
06 de julho de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 085/10 de iniciativa do 
Vereador Sérgio de Souza Bueno; 07 – OFÍCIO Nº 105/2010-GP-CV, de 06 de 
julho de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 086/10 de iniciativa do Vereador 
Gilson Pereira dos Santos; 08 – OFÍCIO Nº 106/2010-GP-CV, de 08 de julho 
de  2010,  pedido  de  prorrogação  de  15  dias  do  prazo  para  resposta  aos 
Requerimentos Nº 096/10 ao Nº 111/10; 09 – MEMORANDO Nº 02/10, Gabinete 
do Vereador Sérgio de Souza Bueno, de 09 de julho de 2010, justificando a 
ausência por motivo de problemas de saúde na família; 10 – PROJETO DE LEI N° 
027/2010, de iniciativa do Poder Executivo (Mensagem n° 020 de 29 de junho de 
2010) que “AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR 
NA IMPORTÂNCIA DE R$ 670.000,00”. 11 - PROJETO DE LEI N° 028/2010, 
de iniciativa dos Vereadores Agenor Rodrigues de Almeida, Sérgio de Souza Bueno 
e  Ezequiel  Ligoski  Betim  que  “DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGATORIEDADE  DAS 
AGÊNCIAS  BANCÁRIAS  LOCALIZADAS  NO  MUNICÍPIO  DE  TELÊMACO 
BORBA EM INSTALAR CÂMERAS DE VÍDEO EM SUAS ÁREAS EXTERNAS”. 12 



-  PROJETO  DE  LEI  N°  029/2010,  de  iniciativa  dos  Vereadores  Agenor 
Rodrigues  de  Almeida,  Sérgio  de  Souza  Bueno  e  Ezequiel  Ligoski  Betim  que 
“DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO DE DIVISÓRIAS ENTRE OS CAIXAS E O 
ESPAÇO RESERVADO PARA OS CLIENTES QUE AGUARDAM ATENDIMENTO 
NOS ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS”.  13 – Da Comissão de Legislação, 
Justiça  e  Redação,  PARECER  AO  PROJETO  DE  LEI  N°  021/2010,  de 
iniciativa  do  Vereador  Ezequiel  Ligoski  Betim  que  ”CRIA  O  CONSELHO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE TELÊMACO 
BORBA  E  INSTITUI  A  CONFERÊNCIA  MUNICIPAL  DOS  DIREITOS  DA 
PESSOA COM DEFICIÊNCIA”. 14 – INDICAÇÃO N° 484/2010, de iniciativa do 
Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “INDICA AO SENHOR PREFEITO QUE 
DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE PARA QUE 
SEJA RECOLOCADA A PLACA DE PREFERENCIAL E RETOCADA A TINTA DAS 
FAIXAS DE PEDESTRE DA RUA PRATA COM A SERRA DO FACÃO NO PARQUE 
LIMEIRA  ÁREA  II”.  15  –  INDICAÇÃO  N°  485/2010, de  iniciativa  dos 
Vereadores Agenor Rodrigues de Almeida e Renato Bahena que  “INDICAM AO 
SENHOR PREFEITO MUNICIPAL JUNTO À COMISSÃO DE TRÂNSITO PARA 
QUE  SE  FAÇA  UM  ESTUDO  PARA  IMPLANTAÇÃO  DE  REDUTOR  DE 
VELOCIDADE NA RUA VEREADOR OZÓRIO DE CAMARGO QUE DÁ ACESSO 
RUA  OLÍMPIO  VIEIRA  DE  CAMPOS,  NAS  PROXIMIDADES  DO  Nº.  60, 
LOCALIZADA NO BAIRRO SOCOMIN”. 16 – INDICAÇÃO N° 486/2010,  de 
iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO 
PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, 
ESTUDOS JUNTO À SANEPAR PARA IMPLANTAÇÃO DE REDE DE ESGOTO NA 
RUA SANTA LUZIA, ÁREA 3”. 17 – INDICAÇÃO N° 487/2010, de iniciativa do 
Vereador Neri Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA QUE 
DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE SEJA 
REALIZADO A COLOCAÇÃO DE MANILHAS E REPAROS NA RUA SÃO JOÃO, 
LOCALIZADO NO BAIRRO JARDIM UNIÃO”. 18 – INDICAÇÃO N° 488/2010, 
de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni  que  “INDICA  AO  SENHOR 
PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA 
MUNICIPALIDADE,  QUE SEJA REALIZADO LIMPEZA E CONSERVAÇÃO NA 
RUA SANTA PAULA NA VILA ANA MARY”. 19 – INDICAÇÃO N° 489/2010, de 
iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO 
PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, 
ESTUDOS PARA REALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE CALÇAMENTO POLIÉDRICO 
NA RUA RIO BAGAGEM – ÁREA 7 – BAIRRO SÃO JOÃO”. 20 – INDICAÇÃO N° 
490/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni  que  “INDICA  AO 
SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA 
MUNICIPALIDADE,  QUE SEJA REALIZADO SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL 
(GRAMA,  ÁRVORES,  RESÍDUOS  DE  CONSTRUÇÃO,  LIMPEZA  NO  PARQUE 
INFANTIL,  ETC)  NAS  DEPENDÊNCIAS  DA  ESCOLA  MUNICIPAL  ARTHUR 



COSTA E SILVA LOCALIZADA NO BAIRRO SOCOMIM”. 21 – INDICAÇÃO N° 
491/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni  que  “INDICA  AO 
SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA 
MUNICIPALIDADE, ESTUDOS NO SENTIDO DE RECONSTRUÇÃO DA GALERIA 
DE ÁGUAS PLUVIAIS NA RUA CASTELO BRANCO NO BAIRRO JARDIM BONA 
VILA”. 22 – INDICAÇÃO N° 492/2010, de iniciativa do Vereador Luiz Eduardo 
Corrêa  de  Siqueira  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE 
DETERMINE  AO  SETOR COMPETENTE  QUE  EFETUE  REPAROS  E  PINTURA 
NOS  BRINQUEDOS  DO  PARQUE  MUNICIPAL  DO  RIO  TIBAGI”.  23  – 
INDICAÇÃO N° 493/2010,  de iniciativa do Vereador Luiz Eduardo Corrêa de 
Siqueira  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AO 
SETOR  COMPETENTE  QUE  EFETUE  A  COLOCAÇÃO  DE  REDUTOR  DE 
VELOCIDADE (TACHÃO) NA ROTATÓRIA DA AVENIDA PARANÁ, PRÓXIMA À 
PRAÇA  DA  BÍBLIA”.  24  –  REQUERIMENTO N° 115/2010,  de  iniciativa  do 
Vereador  Élio  Cezar  Alves  dos  Santos  que  “REQUER DO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI 
LHE CONFERE A SEGUINTE INFORMAÇÃO: EXISTE PREVISÃO PARA FAZER 
CALÇAMENTO NAS RUAS TURIM E  VENEZA NO JARDIM ITÁLIA?”. 25 – 
REQUERIMENTO N° 116/2010, de iniciativa do Vereador Ezequiel Ligoski Betim 
que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL  QUE INFORME A ESTA 
CASA  DE  LEIS  AS  SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  EXISTE  PROJETO  PARA 
REFORMA DO COMPLEXO ESPORTIVO DO PARQUE LIMEIRA ÁREA 2? CASO 
POSITIVO, DENTRO DO REFERIDO ESTÁ DESTACADO TAMBÉM A REFORMA 
DO ALAMBRADO,  BANHEIROS E  QUADRA DE FUTEBOL DE SALÃO?  CASO 
NEGATIVO,  SERIA  POSSÍVEL  PROJETAR  A  REFORMA  COMPLETA  DO 
REFERIDO  LOCAL?  PARA  QUANDO  SERIA  POSSÍVEL  EXECUTAR  TAL 
PROJEÇÃO?”.  26 – REQUERIMENTO N° 117/2010,  de iniciativa do Vereador 
Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A 
SEGUINTE  INFORMAÇÃO:  EXISTE  PREVISÃO  PARA  O  TÉRMINO  DO 
ASFALTO  DA  RUA CARMO  DA  MATA,  NO  BAIRRO  VILA  ROSA?”.  27  – 
REQUERIMENTO N° 118/2010,  de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos 
Santos que  “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A 
ESTA CASA DE LEIS,  NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE 
INFORMAÇÃO: EXISTE PREVISÃO PARA QUE SEJA FEITO CALÇAMENTO NA 
RUA  SAMBAQUIS  NO  BAIRRO  VILA  ROSA”?. 28  –  REQUERIMENTO N° 
119/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena que “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) QUAL O NÚMERO 
DE  BOX  EXISTENTES  NA  RODOVIÁRIA?  2)  EXISTEM  DEVEDORES 
INSCRITOS OU NÃO EM DÍVIDA  ATIVA  RELATIVOS AOS ALUGUÉIS  DE 
BOX?  3)  FAVOR  ENVIAR  RELAÇÃO  CONSTANDO  NOMES  E  VALORES 
DEVIDOS AOS COFRES PÚBLICOS’’.  29 – REQUERIMENTO N° 120/2010, de 



iniciativa  do  Vereador  Gilson  Pereira  dos  Santos  que  “REQUER  DO  SENHOR 
PREFEITO  MUNICIPAL  JUNTAMENTE  AO  ÓRGÃO  COMPETENTE  QUE 
INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS 
SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  HÁ  POSSIBILIDADES  DE  SE  FAZER  COM 
URGÊNCIA  A  LIMPEZA  DOS  BUEIROS,  ALÉM  DE  REALIZAR  A  OPERAÇÃO 
TAPA BURACOS NA RUA MAX STAUDACHER NO BAIRRO ANA MARY?”. 30 – 
REQUERIMENTO N° 121/2010, de iniciativa do Vereador Agenor Rodrigues de 
Almeida que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A 
ESTA CASA DE LEIS,  NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE 
INFORMAÇÃO:  1)  EXISTE  PREVISÃO  PARA  REFORMAR  A  LOMBADA  JÁ 
EXISTENTE  EM FRENTE  À  PANIFICADORA  PÃO  DE  AÇÚCAR,  NO BAIRRO 
BNH?”. A Senhora Presidente informou aos Senhores Vereadores que o Projeto de 
Lei  Nº  027/2010,  será  encaminhado  para  a  Comissão  de  Legislação,  Justiça  e 
Redação e os Projetos de Lei Nº 028/10 e Nº 029/10 serão encaminhados para 
Comissão  de  Legislação,  Justiça  e  Redação  e  em  seguida  para  a  Comissão  de 
Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização. O Projeto de Lei Nº 021/10 será 
arquivado  conforme parecer  da  Comissão  de Legislação,  Justiça  e  Redação.  As 
Indicações  serão  analisadas  e  posteriormente  encaminhadas  aos  setores 
competentes.  Em seguida a Presidente solicitou do 2º Secretário  a  leitura dos 
Requerimentos, que constou: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM TURNO ÚNICO: 01 
– REQUERIMENTO N° 115/2010, de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos 
Santos que  “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A 
ESTA CASA DE LEIS,  NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE 
INFORMAÇÃO:  EXISTE  PREVISÃO  PARA  FAZER  CALÇAMENTO  NAS  RUAS 
TURIM E VENEZA NO JARDIM ITÁLIA?”. APROVADO. 02 – REQUERIMENTO 
N° 116/2010, de iniciativa do Vereador Ezequiel Ligoski Betim que “REQUER DO 
SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS AS 
SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  EXISTE  PROJETO  PARA  REFORMA  DO 
COMPLEXO  ESPORTIVO  DO  PARQUE  LIMEIRA  ÁREA  2?  CASO  POSITIVO, 
DENTRO  DO  REFERIDO  ESTÁ  DESTACADO  TAMBÉM  A  REFORMA  DO 
ALAMBRADO,  BANHEIROS  E  QUADRA  DE  FUTEBOL  DE  SALÃO?  CASO 
NEGATIVO,  SERIA  POSSÍVEL  PROJETAR  A  REFORMA  COMPLETA  DO 
REFERIDO  LOCAL?  PARA  QUANDO  SERIA  POSSÍVEL  EXECUTAR  TAL 
PROJEÇÃO?”.  APROVADO. 03 – REQUERIMENTO N° 117/2010,  de iniciativa 
do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI 
LHE  CONFERE  A  SEGUINTE  INFORMAÇÃO:  EXISTE  PREVISÃO  PARA  O 
TÉRMINO DO ASFALTO DA RUA CARMO DA MATA, NO BAIRRO VILA ROSA?”. 
APROVADO. 04 – REQUERIMENTO N° 118/2010,  de iniciativa  do Vereador 
Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A 
SEGUINTE  INFORMAÇÃO:  EXISTE  PREVISÃO  PARA  QUE  SEJA  FEITO 



CALÇAMENTO NA RUA SAMBAQUIS NO BAIRRO VILA ROSA”?.  APROVADO. 
05 – REQUERIMENTO N° 119/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena 
que  “REQUER  DO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  AS  SEGUINTES 
INFORMAÇÕES:  1)  QUAL  O  NÚMERO  DE  BOX  EXISTENTES  NA 
RODOVIÁRIA”? 2) EXISTEM DEVEDORES INSCRITOS OU NÃO EM DÍVIDA 
ATIVA RELATIVOS AOS ALUGUÉIS DE BOX? 3)  FAVOR ENVIAR RELAÇÃO 
CONSTANDO  NOMES  E  VALORES  DEVIDOS  AOS  COFRES  PÚBLICOS’’. 
APROVADO. 06 – REQUERIMENTO N° 120/2010,  de iniciativa  do Vereador 
Gilson  Pereira dos  Santos  que  “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
JUNTAMENTE AO ÓRGÃO COMPETENTE QUE INFORME A ESTA CASA DE 
LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 
HÁ  POSSIBILIDADES  DE  SE  FAZER  COM  URGÊNCIA  A  LIMPEZA  DOS 
BUEIROS, ALÉM DE REALIZAR A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA MAX 
STAUDACHER NO BAIRRO ANA MARY?”.  APROVADO. 07 – REQUERIMENTO 
N°  121/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Agenor  Rodrigues  de  Almeida  que 
“REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA 
DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE INFORMAÇÃO: 1) 
EXISTE PREVISÃO PARA REFORMAR A LOMBADA JÁ EXISTENTE EM FRENTE 
À  PANIFICADORA  PÃO  DE  AÇÚCAR,  NO  BAIRRO  BNH?”.  APROVADO. Na 
sequência a Senhora Presidente solicitou do 2º Secretário a chamada de inscritos 
para o uso da Palavra Livre que constou: 1) Ezequiel Ligoski Betim (21:34 min. à 
27:29 min.); 2) Renato Bahena (27:46 min. à 32:40 min.); 3) Luiz Eduardo Corrêa de 
Siqueira (33:02 min. à 41:12 min.); 4) Élio Cezar Alves dos Santos (41:34 min. à 
50:47 min.).  Após a  Palavra  Livre a Senhora Presidente solicitou do Senhor 2º 
Secretário a leitura da matéria inscrita na ordem do dia que constou: DISCUSSÃO 
E  VOTAÇÃO EM 1º TURNO:  01  –  PROJETO DE LEI  N°  025/2010, de 
iniciativa  do  Poder  Executivo  (Mensagem n°  017 de 18 de  junho de 2010)  que 
“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR OPERAÇÕES 
DE CRÉDITO COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S.A.”. APROVADO. 
02  –  PROJETO  DE  LEI  N°  026/2010,  de  iniciativa  do  Poder  Executivo 
(Mensagem  n°  018  de  18  de  junho  de  2010)  que  “AUTORIZA  O  PODER 
EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  CONTRATAR  OPERAÇÕES  DE  CRÉDITO COM  A 
AGÊNCIA  DE  FOMENTO  DO  PARANÁ  S.A.”.  APROVADO.  DISCUSSÃO  E 
VOTAÇÃO EM 2º TURNO: 01 – PROJETO DE LEI N° 023/2010, de iniciativa 
do Poder Executivo (Mensagem n° 019 de 23 de junho de 2010) que “AUTORIZA O 
EXECUTIVO MUNICIPAL  A EFETUAR  ABERTURA DE  CRÉDITO ADICIONAL 
ESPECIAL NO VALOR DE R$ 2.835.902,84 (DOIS MILHÕES, OITOCENTOS E 
TRINTA E CINCO MIL, NOVECENTOS E DOIS REAIS E OITENTA E QUATRO 
CENTAVOS) NO ORÇAMENTO GERAL DO MUNICÍPIO DE TELÊMACO BORBA, 
PARA  O  EXERCÍCIO  DE  2010”.  APROVADO. 02  –  PROJETO  DE  LEI  N° 
024/2010, de iniciativa do Poder Executivo (Mensagem n° 015 de 11 de junho de 
2010) que “AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR 



NA  IMPORTÂNCIA  DE  R$  50.000,00”.  APROVADO.  Dando  sequência  a 
Presidente solicitou do 2º Secretário a chamada dos inscritos para a Explicação 
Pessoal que constou: 1) Mario César Marcondes (01:14:10 hr.  à 01:24:19 hr.).  O 
Vereador  Mario  César  Marcondes  solicitou  através  de  requerimento  verbal  a 
realização de uma Sessão Extraordinária no dia 14 de julho de 2010, para votação 
em 2º turno dos Projetos de Lei Nº 025/10 e Nº 026/10. A solicitação foi aprovada 
pela Presidente e demais Vereadores. Não havendo mais inscritos para explicação 
pessoal e sem mais assuntos a tratar, a Senhora Presidente encerrou esta reunião 
e convocou os Senhores Vereadores para Sessão Extraordinária que será realizada 
no dia 14 de julho às 16 horas e Sessão Ordinária que será realizada no dia 19 de 
julho  de  2010  às  17  horas  e  30  minutos  no  Plenário  da  Câmara  Municipal  de 
Telêmaco Borba. E para constar, eu, Elias Batista da Silva, secretário designado 
lavrei a presente Ata que ficará a disposição dos Vereadores para deliberação no 
plenário.


